



L'île Bourbon, sur la route de la Compagnie des Indes

L'île Bourbon, appelée de nos jours **île de la Réunion**, est un modeste îlot volcanique situé à l'est de Madagascar dans l'Océan Indien.

Le volcanisme y est encore très actif et se manifeste assez régulièrement par des éruptions spectaculaires. La lave peut se déverser jusqu'à l'océan provoquant de volumineux nuages de vapeur et la mort de multiples animaux sous-marins jusqu'à environ 1000 mètres de profondeur.

La recolonisation des zones perturbées est le fait en priorité de micro-algues aux formes totalement étonnantes.

Visiter les tunnels de lave refroidie est un must.

Aux périodes favorables, en plongée sous-marine on peut admirer la ponte des coraux ou les ébats titanesques des baleines.